

Brigitte Desranleau

C'est avec un immense plaisir que j'ai accepté de devenir mentor pour des chargés de cours à l'Université de Montréal afin de partager mes expériences (positives et négatives) ainsi que les trucs développés au cours des années pour répondre aux besoins des personnes qui sont les plus importantes pour moi, les étudiants.

Mais commençons par me présenter. Ergothérapeute de formation, j'ai œuvré auprès des clientèles pédiatriques, adultes et personnes âgées tant en centre de réadaptation, en CLSC qu'en soins hospitaliers. À 28 ans, j'ai été promue au poste de chef de service de réadaptation de mon établissement, poste que j'ai occupé pendant près de 10 ans avant de poursuivre mon parcours de gestionnaire dans d'autres services : pharmacie, laboratoire, archives, accueil, imagerie médicale, inhalothérapie, électrophysiologie.

Parallèlement, j'ai poursuivi mes études pour obtenir une maîtrise en administration publique à l'ÉNAP, ce qui m'a permis de réaliser un rêve : enseigner au niveau universitaire. Depuis 2010, j'enseigne tant au programme de Gestion des services de santé et des services sociaux qu'au programme Accès-FEP de la Faculté de l'éducation permanente. Mes spécialisations sont les cours Planification en santé, Gestion stratégique du changement, Leadership et influence et Pratique de la résolution de problèmes.

Mon parcours comme enseignante m'a amenée à rencontrer des étudiants de divers niveaux académiques chacun ayant des attentes bien particulières... J'ai aussi poussé mes limites sessions après sessions en suivant diverses formations au SSE. Ainsi, j'en suis aujourd'hui familière avec StudiUm (dépôt de documents et liens web, tests électroniques, dépôt de travaux personnels, correction en ligne) les télévoteurs, les cours en ligne synchrones et asynchrones, ainsi qu'avec le montage de vidéos pédagogiques. L'ensemble de ces éléments est maintenant mis en pratique par l'adoption de la pédagogie de classe inversée depuis janvier 2016.

Je suis une enseignante reconnue pour son dynamisme, ses animations vivantes et créatives qui facilitent l'apprentissage, ses nombreux exemples concrets en référence avec le contexte professionnel et la variété de moyens d'apprentissage utilisés. En 2014, j'ai eu le très grand honneur de me voir décerné le prix d'excellence en enseignement, catégorie chargés de cours de la Faculté de l'éducation permanente, ainsi que le prix d'excellence en enseignement, catégorie chargés de cours de l'Université de Montréal.

Il me fera plaisir de mettre mes connaissances à votre disponibilité afin que vous cultiviez vous aussi la passion pour la transmission du savoir.



mentorat@scccum.ca